
 

 

 
 

SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ECOLE PUBLIQUE 

GABRIELLE ROY 

 

RÉUNION DU 7 FÉVRIER 2017 

 

 

 

Procès-verbal 

19h15 
 
 Présents: 
 
 Saley Abdou  
 Colin Bergeron 
 Heather Coleman 
 Marc Parisien 
 Héloïse Plante 
 Yannick Vienne  
 Nathalie Viens 
 
 Absents: Ibrahim Karidio, Marie Hébert 
 
 Invités: Lowe Anta 
 
 
1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue 
 
 
2. Adoption du l’ordre du jour 
 
Proposé par Yannick, appuyé par Marc 
 
 
3. Adoption du procès-verbal 
 
Proposé par Heather, appuyé par Colin 
 
 
4. Mot du président 
 
Les chèques pour les partages des biens avec M-J ont été envoyés. Les chèques pour les dé-
penses de l’école ont été envoyés à Nathalie. 
 
Le casino arrive à grand pas. 
 
Colin et Heather ont débuté la mise à jour des statuts et règlements. 
 
 



 

 

5. Mot du trésorier 
 
5.1 Compte casino: 11,720.15 $. Les chèques qu’on a faits n’ont pas encore été encaissés. 
 
Compte courant: 97,182.61 $. Les chèques qu’on a faits n’ont pas encore été encaissés. 
 
Les frais du colloque de la FPFA pour Marc et Lowe vont être payés du compte courant. Propo-
sé par Yannick, appuyé par Heather. Accepté à l’unanimité. 
 
Un chèque a été émis à Marc pour des dépenses des Dessert d’hiver. 
 
5.2 Visite de Lowe (Trésorière de l’année passée) 
 
Des dons ont été faits dans un compte PayPal dans le passé. Il n’y a vraisemblablement rien 
dans ce compte mais il faut confirmer auprès de Christophe et Diana. 
 
Des documents sur les dossiers de l’année dernière ont été transférés à Saley.  
 
 
6. Affaires courantes 
 
6.1 Programme de repas chauds—suivi 
 
On va lui demander les détails du sondage. Nous pourrions l’inviter en mars pour qu’elle fasse 
un suivi sur l’évolution du dossier. 
 
6.2 Casino  
 
Yannick a reçu le permis pour le casino. 
 
Il manque 9 bénévoles pour le casino. Il faut faire un synervoice et trouver d’autres façons de 
recruter. Marc va vérifier avec Mathilde si les élèves de 18 ans et plus de M-J peuvent travailler 
au casino.  
 
6.3 Planification du budget 2017-2019 
 
Les catégories pour les dépenses des argents du casino ont été approuvées au préalable. Nous 
sommes prêts pour le casino. Par contre, il faut commencer à planifier comment nous allons 
dépenser cet argent.  
 
Il va falloir établir des priorités (p. ex., petits déjeuners). Par contre, nous allons reporter cette 
discussion à la prochaine réunion.  
 
Nous contemplons également faire une demande pour une “Tower Garden”. Colin a vu un pro-
gramme qui s’appelle Evergreen.ca.  
 
6.4 Statuts et règlements 
 
Il est important de mettre à jour les statuts et règlements de la Société pour qu’ils soient con-
formes aux normes de AGLC. 
 



 

 

6.5 Problèmes de chauffage 
 
La chaudière est encore un problème. Le conseil scolaire a encore l’intention de faire les tra-
vaux de réfection mais ce sera fait dans quelques années. 
 
6.6 Levée de fonds 
 
Mme Natalie a écrit à la Fondation Jean-Patoine pour demander un don de 5,000 $ pour des 
équipements sportifs. 
 
Héloïse suggère d’avoir une table Scholastic durant les rassemblements. Il faut faire un 50-50 
au Concert du printemps.  
 
 
7. Fermeture 
 
Proposé par Yannick, proposé par Marc 


